

---

## Max Giesinger im Interview mit Barbara Schöneberger: Ich trockne meine Wäsche in der S-Bahn

Der Musiker ist der erste Gast in Barbara Schönebergers Radio-Talkshow „Mit den Waffeln einer Frau“ – zu hören am Samstag und Sonntag auf **barba radio**.

Köln, 2. November 2018 – Popstar **Max Giesinger** fährt gerne Bahn. Im Interview mit **Barbara Schöneberger** für deren eigenen Radiosender **barba radio** gestand er sogar, dass er in der Berliner S-Bahn auch schon mal während der Fahrt seine Wäsche getrocknet habe. *„Ich hatte meine Klamotten noch gewaschen, weil von der Tour alles noch dreckig war, und habe die dann in der Bahn an den Stangen aufgehängt“*, so der Musiker. *„Das geht so aber auch nur im Umkreis von Berlin. Da wirst du auch komplett in Ruhe gelassen. Die Leute gucken einen dann zwar so ein bisschen komisch an, aber ich finde das dann irgendwie ganz entspannt, mit der Bahn unterwegs gewesen zu sein.“* Giesingers Fazit zum Thema Bahnfahren: *„Das hält einen so ein bisschen in der Normalität.“*

Das komplette Interview ist am Wochenende in der ersten Ausgabe der **barba radio**-Talkshow „Mit den Waffeln einer Frau“ zu hören. Für dieses zweistündige Wochenendformat trifft Barbara Schöneberger Prominente aus Musik, Fernsehen, Sport und Showbiz. Dazu reicht die Gastgeberin die titelgebenden und selbstgebackenen Waffeln. *„Wenn die Gesprächspartner leckere Waffeln essen, plaudern sie auch das dunkelste Geheimnis aus,“* so Schöneberger.

„Mit den Waffeln einer Frau“ läuft immer samstags von 11:00 bis 13:00 Uhr und sonntags von 16:00 bis 18:00 Uhr auf **barba radio**. Als Interview-Partner sind in den kommenden Wochen u.a. auch **Adel Tawil**, **Max Mutzke**, **Markus Kavka**, **Olli Schulz** und **Stefanie Heinzmann** mit von der Partie.

**barba radio** ist seit 24. Oktober auf Sendung und unter [www.barbaradio.de](http://www.barbaradio.de) zu empfangen. Die barba radio-App ist sowohl im App-Store als auch im Google Play Store erhältlich.